

Famille du média : **PQR/PQD**
(Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**

Audience : **238000**

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition : **24 septembre 2022**

P.2

Journalistes : -

Nombre de mots : **106**

PHOTO : ILLUSTRATION CO - JOSSELINE CLAIR



62 ans, « âge idéal » du départ à la retraite

7 habitants de Nouvelle-Aquitaine sur 10 (72 %) situent l'âge idéal de départ à la retraite à 62 ans au plus tard, selon le Baromètre 2022 de l'épargne en France et en régions, réalisée par l'IFOP à l'initiative d'Altaprofits, Société de conseil en gestion de patrimoine sur internet. 21 % des Néo-Aquitains situent en revanche l'âge idéal de départ à la retraite à plus de 62 ans. Selon ce baromètre, 37 % sont pour la retraite dès 60 ans et 10 % pour un départ avant 60 ans. Seulement 8 % sont favorables à un départ à la retraite à 65 ans et 4 % pour un départ à plus de 65 ans.

